

ABSTRAK

EKSPLOITASI INFORMASI YANG DIAMBIL DARI YOUTUBE DAN DISEBARKAN SECARA VIRAL MELALUI MEDIA TELEVISI

Nidya Silvia Irfana, 2014, **Eksplorasi Informasi yang Diambil dari Youtube dan Disebarkan Secara Viral Melalui Media Televisi**. Tesis, Program Pascasarjana Hukum Universitas Unair Surabaya, Dosen Pembimbing : Prof. Rahmi Jened, SH. MH.

Kemajuan ICT masyarakat dengan mudah mengunggah dan mengunduh informasi dari Internet Hal ini bila di pandang dari aspek hukum merupakan perubahan yang sangat penting dalam Ciptaan di Internet. Dasar dari suatu Karya Cipta yang dibuat adalah dimana Pencipta telah membuat karya sesuai dengan UU No 28/2014 tentang Hak Cipta. Pencipta dapat membuat Karya Cipta tersebut sebagai contoh program siaran Televisi yang mengambil beberapa potongan gambar yang dalam Youtube dimana Stasiun Televisi tersebut tidak mencantumkan sumber bahan potongan yang telah diambil. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji dan menganalisis perlindungan Hak Cipta atas informasi yang diunggah dan diunduh dari youtube. Selain itu Tesis ini juga mengkaji dan menganalisis pelanggaran Hak Cipta atas pengambilan informasi dari youtube sebagai program siaran televisi.

Penelitian ini menggunakan metode *Socio legal research*. Socio legal research adalah penelitian yang memandang hukum dari luar sebagai gejala sosial dan mengaitkannya dengan masalah-masalah social. Di dalam penelitian hukum yang diteliti adalah kondisi hukum secara intrinsik, yaitu hukum sebagai sistem nilai dan hukum sebagai norma sosial. Penelitian sosial terkait dengan perkembangan ICT dan bahaya Siaran Televisi yang diambil dari Youtube. Penegakan Hukum terkait dengan regulasi dan perlindungan hukum terhadap Hak Cipta.

Berdasarkan hasil dilapangan menunjukkan bahwa video yang di unduh melalui Youtube merupakan pelanggaran Hak Cipta yang seharusnya tidak dilakukan, karena Youtube tidak memberikan ketentuan untuk mengunduh Video yang ada didalam Youtube. Sedangkan penggunaan program berupa third party (pihak ketiga) diluar tanggung jawab Youtube. Program tersebut masih banyak digunakan masyarakat untuk mengunduh video di Youtube atau di media lainnya. Penggunaan Video yang diunduh melalui Youtube sebagai penambah ilmu pengetahuan yang disiarkan oleh Stasiun TV tidak dapat dibenarkan karena hal tersebut melanggar Hak Cipta dan merugikan Pihak Pencipta.

Berdasarkan penelitian tersebut diajukan saran kepada pemerintah, akademisi dan masyarakat untuk lebih memberikan perlindungan dan pemahaman secara menyeluruh sehingga pelanggaran Hak Cipta dapat minimalisir.

Kata kunci : Eksploitasi, Hak Cipta dan Youtube